

マックスバリュ沼津南店の「富士山ありがとう」キャンペーン対象商品の特設売場(2023年6月撮影)



頭インタビュー



マックスバリュ東海株式会社

会社概要:静岡、神奈川、山梨、愛知、三重、岐阜、滋賀で食料品を中心としたスーパー・マーケットを運営。

Interview

美しい富士山を後世に残すため、

お客様とともに富士山の環境保全活動に

取り組んでいます



レジに設置しているSmart募金[®]カード

富士山環境保全活動 支援募金の実施

当社では長年にわたって地域のお客さまやお取引先さまと連携活動に対する取組みや、イオングループ全体の地域貢献活動についてお話をうかがいました。

広報・I.R.・社会貢献グループの御担当者様に、富士山の環境保全活動に対する取組みや、イオングループ全体の地域貢献活動についてお話をうかがいました。

「富士山ありがとう」キャンペーン

「富士山ありがとう」キャンペーンとは、地産地消の推進及び富士山にゆかりのある商品の販売を通じ地域の活性化を図るとともに、富士山の美化・環境保全活動を応援する取組みです。2011年

して富士山を後世に引き継ぐための取組みを実施しています。店舗では、年間を通してさまざまな店頭募金活動を実施しており、その募金活動の一つに「富士山環境保全活動支援募金」がございます。2023年6月に富士山が世界文化遺産に登録されて10年を迎えたことを記念し、従来募金を実施していた静岡県や山梨県、神奈川県の店舗のみならず、愛知県や三重県等の店舗でも募金活動を実施しました。御参考までにふじさんネットワークの寄付金の活用事例としては、このふじさんネットワーク情報誌の制作・配布や、外來植物除去作業を行う時に着用するビブス、のぼり旗の作成等、富士山周辺地域の自然環境を保全する活動の推進に使っていただきました。

当キャンペーンの
対象商品売場には、
このPOPがついて
います。



2月23日の「富士山の日」にあわせて
スタートし、静岡県に生産拠点を
もつお取引先さまや地元生産者
のとも、同キャンペーンの売上の一部
を静岡県へ贈呈してまいりました。
2022年度は、当キャンペーンの
売上の一部の500万円を静岡県へ
贈呈いたしました。寄付金は、富
士山とその周辺地域の美化・環境
保全に活用いただいております。
2023年6月にはマックスバリュ
沼津南店で「富士山ありがとう」
キャンペーン商品の特設売場の展
開や、キャンペーン対象商品を使っ
たレシピの提案等、当キャンペー
ンにかかるイベントを実施しま
した。イベントに合わせ、静岡県副
知事に御来店いただき、当キャンペー
ン特設売場や、静岡県の富士
山環境保全にかかる特設コー
ナー等を御観察いただきました。



しづおか富士山WAON

しづおか富士山 WAONでも

2022年度にお客さまに御
利用いただいた「しづおか富士山
WAON」の御利用金額の0.1%に
あたる12,741,176円を、イ

オングループのイオンリテール株式
会社東海カンパニーと合同で静岡
県の「静岡県富士山後世継承基金」
に贈呈いたしました。イオングル
ープでは、イオンの電子マネーを通じ
て地元静岡県の振興に役立てて
いただきたい思いから、「しづおか富
士山WAON」カードを発行して
おります。寄付金は、葛飾北斎の
『富嶽三十六景』を題材にした授

業プログラム等、富士山を後世へ
継承する取組みに役立てられてお
ります。今後もお客さまとともに
継続して当取組みを実施してまい
ります。

C02削減のために。 新規木造建築店舗の開発

当社の新規店舗でも新しい取組
みが始まっています。2023年
7月にオープンしたマックスバリュ
エクスプレス小山須走店は富士山

の須走口の近くに位置しております。
当店は富士山の景観に配慮し、
当社として初の木造平屋建て店舗
としてオープンしました。木のぬく
もりを感じいただける店内で、
気持ちよくお買物をしていただけ
る空間をご提供しております。

これからも 地域のお客さまとともに

当社はこれまで、店舗運営を通じ、
募金活動や「富士山ありがとう」
山を後世に残すため、お客さまと
ともに富士山の環境保全活動へ継
続して行っていることに価値があ
ると思います。当社はこれからも、
未来の子どもたちに、美しい富士



マックスバリュエクスプレス小山須走店の店内



2023年6月に開催した
「富士山ありがとう」キャンペーン寄付金贈呈式